## 7° CIRCONSCRIPTION

## Vu, lu... entendu

## La Nupes s'adresse aux abstentionnistes

À quelques jours du premier tour des élections législatives, la candidate Basma Bouchkara et ses partenaires de la LÉGISLATIVES 2022

Nupes (1) dans la 7º circonscription prennent la plume pour adresser « un message aux abstentionnistes », « à tous ceux qui ont déserté les urnes, las des revirements et promesses non tenues, las de la politique néfaste de Macron et de la droite conservatrice ».

Ils rappellent que, le 10 avril dernier, près de 8 millions de personnes « se sont dressées pour voter Mélenchon et clamer qu'un autre monde est possible. Et, à l'issue des présidentielles, la gauche a su, dans sa globalité (PS, PCF, EELV, Génération Écologie et Génération-5), se réinventer dans la Nupes pour créer un moment historique à saisir ». « Ensemble, poursuivent les partenaires, par-delà nos différences, nous nous sommes rassemblés pour nous battre contre la destruction des services publics (l'hôpital, l'école, l'université...), mais aussi pour la retraite à 60 ans, le Smic à 1 500 €, la règle verte... » Aussi, affirment les signataires, « seuls les candidats de la Nupes aux législatives peuvent incarner, par le programme de l'Avenir en commun, ce changement de société. Nous avons enfin l'opportunité de sortir de notre silence, d'écrire une page de notre histoire, de tourner la page de la Macronie. Il en va de l'intérêt de la planète, de la flore et de la faune, des mers et des océans, de la biodiversité du monde, c'est-à-dire de l'avenir de nos enfants ». M. G.

1. Nouvelle union populaire économique et sociale.

## Agenda de campagne

Dans cette dernière ligne droite, les candidats tiennent leurs ultimes réunions avant le premier tour. Ce mercredi 8 juin, à partir de 18 h 30, Romain Vincent (LR) donne rendez-vous au restaurant Le Père Louis (555, Corniche Bonaparte) à La Seyne. Cécile Muschotti (Ensemble), organise un « grand rassemblement », au Provence plage (699, av. De Gaulle) à La Seyne, le jeudi 9 juin à 18 h 30. Frédéric Boccaletti (RN) sera à Six-Fours, à la maison de la mer, ce jeudi 9 juin à partir de 18 h 30.